

Antrag Nr. 15-F-33-0001

CDU und SPD

Betreff:

Konzeption zur Zukunft des Helmut-Schön-Sportparks
Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 20.01.2015

Antragstext:

Der Helmut-Schön-Sportpark ist die zentrale Sportanlage in Wiesbaden. Ein Naturrasen- sowie ein Kunstrasensportplatz, eine Tartanlaufbahn und weitere leichtathletische Anlagen einschließlich eines Werferplatzes bilden die Grundlagen für eine vielfältige sportliche Nutzung der Anlage durch Vereine und den Schulsport.

Eine überdachte Haupttribüne und weitere nichtüberdachte Tribünenränge umschließen die Anlage.

Insgesamt ist der Helmut-Schön-Sportpark in die Jahre gekommen und es sind verschiedene Sanierungs- und Erweiterungsarbeiten vorzunehmen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- ein Konzept zur Zukunftsfähigkeit des Helmut-Schön-Sportparks zu erstellen, das den Bedarfen der Nutzer in den kommenden Jahren Rechnung trägt,
- eine Auflistung der derzeitigen Reparatur- und Sanierungsbedarfe anzufertigen,
- den Entwurf einer Kostenaufstellung für das Konzept und die Auflistung zu erarbeiten,
- eine Übersicht zu erstellen, aus der
 - a) die derzeitigen Nutzer
 - b) die Trainingstage, -zeiten und benutzte Flächen zu ersehen sind.

Wiesbaden, 20.01.2015

Rainer Pfeifer
Fachsprecher Freizeit und Sport
(CDU-Fraktion)

Michael David
Fachsprecher Freizeit und Sport
(SPD-Fraktion)

Aryo Bisso
Fraktionsreferent

Dennis Volk-Borowski
Fraktionsgeschäftsführer